
Konkrete Transfergerüchte ohne Spam (mit
Quellenangabe)
Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 22. Dezember 2015, 14:29

Ehrlich....ich glaube, dass wir jetzt im Winter eher Spieler abgeben wollen/müssen als
Neue zu verpflichten, denn der teure Kader muss ausgedünnt werden......und Ladenhüter, die
zudem noch gut verdienen, wird man schwer los.
Das ist für Bornemann schon eine schwierige Aufgabe.

Sollten, wider Erwarten, Koch, Sylvestre, Kutschke und evtl. sogar Polak und Gebhart den
Verein verlassen, dann wäre es denkbar, dass über den einen oder anderen neuen Spieler
nachgedacht wird.
Nur realistisch glaube ich nicht, dass uns die o.G. alle veranlassen.
Kurz - ich rechne nicht unbedingt mit Wintereinkäufen.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/1763-konkrete-transferger%C3%BCchte-ohne-spam-mit-
quellenangabe/?postID=1991763#post1991763

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1763-konkrete-transferger%C3%BCchte-ohne-spam-mit-quellenangabe/?postID=1991763#post1991763
https://www.glubbforum.de/forum/thread/1763-konkrete-transferger%C3%BCchte-ohne-spam-mit-quellenangabe/?postID=1991763#post1991763

